

#SÜD 17. Juli 2024

# Augsburger Senio:innen zu Besuch bei der Feuerwehr

Die Augsburger Senior:innen waren zu Gast bei der Feuerwehr. Alle waren „Feuer und Flamme“ von der Idee und freuten sich, diese Erlebniswelt kennenzulernen.



35 Mitglieder waren gekommen, um sich informieren zu lassen. Bei einer Führung in zwei Gruppen erfuhren sie eine Menge zum Thema Brandschutz, Feuerbekämpfung und Arbeitsschutz.

Was mache ich, wenn ein Rauchwarnmelder auslöst? Bei einer Brandgefahr kann nur durch das richtige Verhalten Leben gerettet werden. Der Nachmittag klang bei Kaffee und Kuchen und einem kühlen Getränk aus.